

張り切った衣替え

今日は晴れていますが、天気予報は明日から大雨。台風の影響で・・・
泉州地方に大雨暴風警報が出た場合の対応と保育中に警報が出た場合の対応を
配信しました。ご理解ご協力をお願い致します。
早いもので今日から6月1日。「半年すぎる～」と思うことと今日は衣替えの日です。
季節を感じながら、衣装を変える時期です。
白い帽子とセーラーの襟が替わり、暑さが和らぐ感じで活動的になります。

それよりも「えっ？如何したん？なんかあった？」と先生達を指さし子ども達は
先生に質問しています。

「今日から衣替えで先生達は、お揃いでブルーのTシャツを着ています。」

「へ～可愛いやん！」「揃ってるっていい感じ！」と
子ども達に言われ

「コーディネートはこうでネット！」と言いながら
着替えたブルーのTシャツと靴下の色が合っ
ていないのがっかりした園長先生でした。

先生達はちょっと張り切った衣替えの日になりました。
日替わりにTシャツの色が変わるのにも好ご期待！



お天気を狙って今日もお散歩に出かけています。

よちよち歩きながらの保育園児。少しずつ足も強くなっています。

みんなお散歩から帰ってきたら、大好きな美味しい給食の時間です。

手型を水層の木枠につけているクラス。アリの生態を調べたり青虫が蝶になるのを楽しみに
観察したり知識も深めています。今日もいっぱい遊んでいます。

